

Centre d'Étude et Exposition Antoine Vivenel

Compiègne (Oise)

ÉQUIPEMENTS

Localisation : Compiègne (60)

Maître d'Ouvrage : Mairie de Compiègne

Maîtrise d'Œuvre :

- Architecture et paysage : ARVAL
- BET TCE : MANING
- Economiste : LTA

Rôle : Mandataire de l'équipe de maîtrise d'œuvre.

Programme : Construction de la maison de l'Archéologie - Centre d'Étude et d'Exposition Antoine Vivenel.

Mission : complète

Etudes : 2011

Livraison : Septembre 2013

Coût des travaux : 2 979 105 € HT

Près du centre de Compiègne, sur la rive de l'Oise, la Maison de l'Archéologie abrite plusieurs services dont la restauration et l'identification du produit des fouilles archéologiques, ainsi qu'une salle d'exposition au public.

Le bâtiment situé au bord de l'eau présente une nef avec toitures à deux pentes qui semble flotter sur un socle de pierre, prolongement solide du rempart adjacent.

